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Résumé

La fabrication des tambours de frein en fonte grise de nuance FT25 au niveau de I'entreprise
SNVI-Rouiba présente un taux de défauts (micro-retassures et soufflures) importantce qui atteint
considérablement les propriétés mécaniques de la piece.

Pour pallier a ce probléme nous avons proposé de modifier le systéme de coulée (géométrie duchenal,
nombre des attaques et leurs dimensions) du tambour grace au logiciel Pro-Cast.

Les résultats de cette modification a permis d'éliminer la totalité des défauts (qui atteintles
propriétés mécaniques. De plus un traitement de recuit cyclique a été adopté pour transformer la
cémentite lamellaire en cémentite globulaire. Ce traitement dans sa version optimale a permis
d'augmenter les caractéristiques resistance (Rm, HB) et aussi dans laperspective d'élever la résistance

a la fatigue.
Abstract

The manufacture of grey cast iron brake drums of FT25 grade at the SNVI-Rouiba company
has a high rate of defects (micro-shrinkage and blowholes) which considerably affectsthe mechanical
properties of the part.

To overcome this problem, we proposed to modify the casting system (geometry of the
channel, number of attacks and their dimensions) of the drum with the Pro-Cast software.

The results of this modification made it possible to eliminate the totality of the defects (which reaches
the mechanical properties. In addition, a cyclic annealing treatment was adopted to transform the
lamellar cementite into globular cementite. This treatment in its optimal versionallowed to increase

the resistance characteristics (Rm, HB) and in the perspective to raisethe fatigue strength.
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